



## **Inaugurada Capilla "María Auxiliadora" en la Casa Hogar Ciudad De los Muchachos**

La Casa Hogar Ciudad de Los Muchachos fue fundada hace 50 años, la cual inicio con la familia González quienes fueron los fundadores de la misma, durante esos inicios se contaba con personal en las áreas de Biblioteca, cocina, docentes, conductores, asistentes, entre otros, que educaban y cuidaban a un aproximado de 80 jóvenes.

Con el pasar de los años, la familia González donó las tierras a los Padres Salesianos, y con ello es modificado el nombre a "Ciudad de los Muchachos Don Bosco Dr. Alfredo J. González.

Los niños y niñas son el futuro de un país, por eso cuando se trata de jóvenes que requieran de ayuda y cuidados, la Ciudad de Los Muchachos Don Bosco Dr. Alfredo J. González, se convierte en una mano amiga, con espíritu de paz, la cual brinda un futuro lleno de esperanza para todos los que hoy forman parte de ella.

Es por ello, que este 4 de noviembre se inauguró la capilla "María Auxiliadora", espacio religioso donde todos los integrantes de esta casa hogar podrán orar y predicar la palabra de Dios.

Actividad en la que estuvo presente la Dra. Omaira Elena De León Contralora del Estado, para acompañar a todos los niños y jóvenes en ese momento tan importante. Cabe destacar, que la





homilía fue oficiada por el Obispo de la Diócesis de San Cristóbal, Monseñor Mario Moronta.

Una vez finalizado el momento religioso, las autoridades presentes, así como la comunidad asistente, se dispuso a disfrutar de un compartir que tenía preparado la Fundación. Allí compartieron momentos de alegría y risas.

La Casa Hogar “Ciudad de Los Muchachos”, cultiva en todos los jóvenes la educación. En lo relativo a este aspecto se maneja el sistema preventivo Don Bosco el cual se implementa con la Razón, la Religión y el Amor.

**Razón:** Cuando los muchachos actúan de una manera no deseada, nosotros nos sentamos hablar con ellos, se le explica porque es malo o se les felicita si es una conducta positiva y los hacemos entrar en razón.

**Amor:** no es un amor vago, sino el amor de acompañamiento de que el muchacho sienta que usted está ahí, de ponerle la mano en el hombro y decirle mira tú eres una persona que sirve.

**Religión:** es una casa católica y practican lo que la iglesia ha enseñado desde su nacimiento, colocan todo lo que son sus sacramentos en práctica, hacen que el muchacho lleve una buena relación con la Virgen María Auxiliadora.

Finalmente, la apertura de la Capilla Virgen María Auxiliadora, alimenta en estos niños y jóvenes la reconciliación con Dios para su día a día.



 @CETachira

 [www.contraloriaestadotachira.gob.ve](http://www.contraloriaestadotachira.gob.ve)